

Presentado el cartel de la Feria Taurina Coso de las Canteras

Conformada por dos corridas de toros, cuya celebración está prevista para los días 3 y 5 de septiembre

Rafael Cobo Calmaestra

Sábado 18 de julio de 2015 - 12:07



La empresa Campo Bravo presentaba ayer en un acto celebrado en el monumental recinto de la Fuente del Rey, el cartel anunciador de los dos festejos que conforman la denominada Feria Taurina Coso de las Canteras, sin lugar a dudas toda una firme y decidida apuesta por consolidar la más que centenaria plaza de toros prieguense como toda una referencia a nivel andaluz.

No en vano, como se puso de manifiesto en el transcurso del acto, será la primera vez en los ya casi 123 años de historia del coso de Las Canteras,

inaugurada de manera oficial un 7 de agosto de 1892, que se celebrarán dos corridas de toros durante la Feria Real de la localidad, dándose la circunstancia de que el festejo del día 5 supondrá el debut oficial en la provincia de Córdoba de la ganadería de Adolfo Martín Andrés, sin lugar a dudas uno de los grandes atractivos de esta feria taurina.

Así, y tras descubrir el cartel anunciador del ciclo, en el que figuran los cinco matadores y el rejoneador que tomarán parte en el mismo, utilizando en el diseño como fondo una panorámica del coso de Las Canteras enmarcada por la artística arcada de uno de los palcos del recinto, el gerente y máximo responsable de Campo Bravo, Antonio Sanz, destacaba la apuesta que la empresa ha realizado por la plaza de Priego, “con dos carteles de plazas de primera categoría”, programando para el 3 de septiembre una corrida de toros mixta en la que destaca la presencia del rejoneador Pablo Hermoso de Mendoza, que compartirá paseíllo con los matadores David Fandila “El Fandi”, y Sebastián Castella, uno de los triunfadores de la presente temporada con sonados triunfos en Madrid y Sevilla.

En lo que respecta al ganado del día 3, Sanz adelantaba que las dos reses que lidiará Hermoso de Mendoza pertenecen al hierro de Luis Terrón Díaz, encaste Murube, mientras que para el mano a mano entre Fandi y Castella se han reseñado cuatro ejemplares de José Luis Marca Rodrigo, encaste Domecq. Toros, estos últimos, “de muy buenas hechuras y diferentes pelajes”, como así indicaba Sanz, que recordó el buen juego que los ejemplares de este hierro ofrecieron en el festejo celebrado el Sábado Santo de 2014 en Cabra.

Pero si atractivo para el aficionado es el festejo previsto para el día 3 de septiembre, el anunciado para el sábado 5 de septiembre fue definido por Sanz como todo un “acontecimiento”, tanto por la terna, integrada por Antonio Ferrera, Javier Castaño y Manuel Escribano, como por la ganadería, ya que la presencia de las reses de Adolfo Martín, ganadería habitual de plazas como Madrid, Valencia, Pamplona, Bayona, Céret, Arlés o Soria, entre otras, otorgan el festejo un gran atractivo.

Junto al esfuerzo en la confección de los carteles, Sanz destacó la política que la empresa ha seguido a la hora de establecer el precio de las localidades, con la intención de facilitar al máximo a los espectadores la asistencia a los dos festejos. Para ello, se pondrá a la venta un abono con un descuento del 15% por la compra de las dos localidades, dando la posibilidad de realizar la reserva de estos abonos desde ayer mismo

y hasta el sábado 15 de agosto en el teléfono 615 720 560, abriéndose también las taquillas de la plaza desde el lunes 17 hasta el sábado 22 de agosto, tanto para la recogida de las reservas como para la venta de abonos, iniciándose la venta de localidades sueltas a partir del 24 de agosto, tanto en las taquillas de la Plaza de Toros como en la cafetería El Águila, en pleno centro de Priego.

En relación al precio de las localidades, éstos oscilan entre los 26 y los 75 euros. En concreto, en lo que respecta al Sol, el tendido general de cada festejo son 37 euros, 55 las barreras, 26 euros en el caso de jubilados y jóvenes de 10 a 25 años, y 10 euros para los niños de 4 a 10 años, mientras que en la Sombra, el tendido general son 44 euros, 75 euros la barrera, 38 euros los jubilados y jóvenes de 10 a 25 años, y 15 euros los niños con edades comprendidas entre los 4 y los años.

En lo que respecta a los abonos, en el caso de Sol, el tendido general son 62,90 euros, 93,50 euros la barrera, 44,20 los jubilados y jóvenes de 10 a 25 años, y 17 euros los niños de 4 a 10 años, mientras que los abonos de Sombra pueden adquirirse por 74,80 euros el tendido general, 127,50 euros la barrera, 64,80 euros los jubilados y jóvenes de 10 a 25 años, y 25,50 los niños de 4 a 10 años.

Tras la intervención de Antonio Sanz, tomaba la palabra el responsable de la empresa Almazara de Muela, Rafael Muela, que destacó los aspectos positivos que representa esta Feria Taurina para la promoción turística de Priego, mientras que Miguel Forcada, que recordó alguna de las tardes históricas del coso de Las Canteras, hizo un llamamiento a la afición local, comarcal y provincial, a tenor del atractivo de los carteles y del momento actual que atraviesa la fiesta, reconociendo el esfuerzo realizado por la empresa en la confección de esta programación taurina, que será un importante acicate para la Feria Real de la localidad.

La encargada de cerrar el acto fue la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, que como Forcada, agradeció el trabajo de Campo Bravo, así como la colaboración de la empresa Almazara de Muela, aprovechando la ocasión para que todos los aficionados difundan en los próximos días y hasta su celebración los carteles que conforman esta nueva Feria Taurina Coso de las Canteras, en la que, como también se apuntó en el transcurso del acto, se pondrán en juego por vez primera, tres trofeos, que serán donados por la Asociación Cultural Taurina Coso de las Canteras.

El epílogo del acto fue el sorteo, entre los asistentes, de distintos regalos, entre ellos lotes de aceite de la empresa Almazara de Muela, varias muletas para los más pequeños, así como dos entradas para la capea de la Peña Curro Jiménez, un abono de Sol y localidades para asistir a los dos festejos programados para el 3 y el 5 de septiembre.